



Pressemitteilung: 3. Dezember 2010

5 Jahre Architektur Treff Bayreuth

Architektinnen und Architekten engagieren sich für die Baukultur vor Ort

Vor 5 Jahren startete der Architektur Treff Bayreuth der Bayerischen Architektenkammer mit seinen Aktivitäten. Fester Kooperationspartner von Anfang an war die Regierung von Oberfranken. „Seitdem haben sich zahlreiche Architektinnen und Architekten für die Baukultur in Bayreuth engagiert. Dies ist keine Selbstverständlichkeit und ich danke allen Beteiligten sehr für ihr ehrenamtliches Engagement.“ So Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer.

Wesentliche Ziele konnten seitdem umgesetzt werden, wie zum Beispiel die Etablierung zahlreicher Veranstaltungen und Ausstellungen rund um das Thema Architektur. Hierzu zählen die Vortragsabende mit hochkarätigen Referenten aus ganz Deutschland oder auch die Medienkooperationen zu den „Stadtteilgeschichten“ und dem „Bilderrätsel“ mit dem Nordbayerischen Kurier. Aus Sicht der Bayerischen Architektenkammer zeigt sich das wachsende Bewusstsein für die regionale Baukultur in Oberfranken nicht nur durch die positive Resonanz der Öffentlichkeit auf das breite Veranstaltungsangebot, sondern auch durch die kontinuierlich wachsende Anzahl an Architektenwettbewerben in der Region. Der Architektur Treff Bayreuth ist Teil der Organisationsstruktur des Treffpunkts Architektur Mittel- und Oberfranken der Bayerischen Architektenkammer.

Anlässlich des Jubiläums zeigt der Architektur Treff Bayreuth in einer Preview den Film des Bayerischen Fernsehens „Ein Ökohaus mit Anspruch“ aus der Architekturreihe „Traumhäuser“. Die Veranstaltung ist öffentlich und der Eintritt frei.

Pressegespräch „5 Jahre Architektur Treff Bayreuth“

Donnerstag: 9. Dezember 2010 um 17.30 Uhr im Foyer der Regierung von Oberfranken
Pressegespräch mit Regierungspräsident Wilhelm Wenning und Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer

Filmpreview „Traumhäuser – Ein Ökohaus mit Anspruch“ mit anschließendem Gespräch

Donnerstag: 9. Dezember 2010 um 18.00 Uhr
Veranstaltungsort: Landratsaal, Regierung von Oberfranken Ludwigstr. 20, 95444 Bayreuth

Begrüßung: Regierungspräsident Wilhelm Wenning, Regierung von Oberfranken
Grußwort: Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer
Film-Einführung: Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik
 des Bayerischen Fernsehens
Filmvorführung: „Traumhäuser. Ein Ökohaus mit Anspruch“, BR 2010

Diskussion mit den oben genannten Beteiligten sowie den Architekten und Bauherren des Ökohauses in Marktrodach: Familie Hellgeth (Bauherren) und Stephan Häublein und Johannes Müller (H²M Architekten). Die Moderation übernimmt Marion Resch-Heckel (Architektur Treff Bayreuth).

Im Anschluss an die Veranstaltung lädt der Architektur Treff Bayreuth zum Umtrunk ein.

Pressekontakt

Dr. Corinna Boerner, Pressesprecherin der Regierung von Oberfranken
Telefon: 0921-604-1229
E-Mail: presse@reg-ofr.bayern.de

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, Bayerische Architektenkammer
Telefon: 089-139880-39
E-Mail: zarges@byak.de